

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die nachstehenden Persönlichkeiten widerruflich zur Entsendung in die Gesellschafterversammlung des städtischen Verkehrsunternehmens (Arbeitstitel: „KoMG“ – Koblenzer Mobilitätsgesellschaft mbH) im Wege offener Abstimmung zu wählen:

Auf Vorschlag der CDU-Ratsfraktion:

1. Rm Anne Schumann-Dreyer
2. Rm Andreas Biebricher
3. Rm Eitel Bohn
4. Rm Herbert Dott
5. Rm Rudolf Kalenberg

Auf Vorschlag der SPD-Ratsfraktion:

1. Rm Marion Lipinski-Naumann
2. Rm Gerhard Lehmkühler
3. Rm Marion Mühlbauer

Auf Vorschlag der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen:

1. Rm Andrea Mehlbreuer

2. Rm Hans-Peter Ackermann

Auf Vorschlag der FW-Ratsfraktion:

1. Rm Angela Keul-Göbel

Auf Vorschlag der FBG-Ratsfraktion:

1. Rm Walter Baum